



RECONOCIMIENTO.— Por su colaboración y apoyo a las actividades del Buró de Convenciones, esta entidad entregó un diploma de reconocimiento a **EL DIARIO DE HOY** cuya labor fue objeto de elogio. En el orden Ing. Guillermo Bolaños, Sr. Alfredo Liévano (que hace la entrega), Lic. Miguel Angel Hidalgo, Vice-presidente de la Empresa, Lic. Luis Aguirreurreta y Dr. Víctor Manuel Moreno.

BCR Pretende se Pague a Proveedores con Bonos

Con bonos y no con divisas quiere el Banco Central de Reserva que paguen los industriales salvadoreños a los proveedores de materia prima y maquinaria, como una medida de escape para poder solventar las deudas contraídas hasta diciembre de 1984.

El señor Eduardo Menéndez, Presidente de ASI, y el licenciado Roberto Ortiz Avalos, ejecutivo, dicen que esa válvula de escape que quiere poner en práctica el BCR podrá aliviar en

parte el problema económico que se afronta actualmente, pero no resolverlo; además de que al comenzar a pagar con bonos implica la pérdida de crédito para nuestro país a nivel internacional.

Declara Ortiz Avalos que los bonos los podrán aceptar los proveedores de maquinaria, tomando en cuenta que son empresas que están financiadas a largo plazo y por esa razón le pueden dar el mismo tratamiento a sus clientes. Muy

diferente es con los proveedores de materias primas, que está vendiendo todos los meses y lo que quieren es que les paguen lo antes posible y no estar esperando 5 ó 10 años.

El ejecutivo de ASI añade que la persona que en el extranjero suministra mer-

—Favor pase a la página 36.

Se Debe Eliminar INCAFE Dice Dr. Rodríguez Porth

El monopolio estatal del INCAFE creado por el gobierno demócrata cristiano es inconveniente para los cafetaleros y para la economía del país, expresa el Dr. José Antonio Rodríguez Porth, agregando que el INCAFE va a destruir la caficultura nacional, la cual, quierase o no, es la

base fundamental de nuestra economía.

Refiriéndose a las intervenciones televisadas que sostuvieron sobre el tema de la constitucionalidad del INCAFE los doctores Francisco Roberto Lima y José María Méndez, el Dr.

—Favor pase a la página 31.

Feria Artesanal Navideña Harán en Parque Balboa

La pista de patinaje del Turicentro Parque Balboa, en Los Planes de Renderos, será escenario de la Feria Artesanal y Festival Navideño que se realizará del 13 al 22 de este mes.

Unos 700 artesanos de 20 comunidades del país vestirán ropa típica y presentarán productos tradicionales, como las miniaturas de

Ilobasco, colchas de San Sebastián, piedras de moler de San Rafael Cedros, las sillas de mimbre de Nahuizalco, maderas talladas de Chalatenango, artículos decorativos hechos de morro de Coatepeque, los dulces de Santa Ana, adornos de flor de caña de las ha-

—Favor pase a la página 23.

Caravana del Recuerdo Realizarán a Suchitoto

Numerosas son las personas que se han inscrito para realizar la "Gran Caravana del Recuerdo" que el próximo viernes 13 de diciembre, Día de Santa Lucía, partirá hacia Suchitoto, dijo el Sr. Alejandro Cotto, gran animador de los actos que se llevan a cabo en la "Ciudad Flor".

El fin de la caravana es ir a pedir la paz a la santa patrona y los suchitotenses

residentes en San Salvador y otros lugares de la República han manifestado su deseo de participar en ese acto de fe y esperanza.

Todos los que por efectos del conflicto abandonaron Suchitoto, dijo el Sr. Cotto, regresarán en esa oportunidad para visitar a su pueblo y convivir con sus coterráneos, asistiendo a los

—Favor pase a la página 29.

Cafetaleros:

Indignan Falsedades en Propaganda del INCAFE

Indignación y estupor ha causado en los sectores productivos del país la masiva campaña propa-

gandística del INCAFE contra distintos gremios y en particular contra el ABECAFE, afirman cafetaleros de toda la República. Los declarantes se sorprenden de los gastos masivos en que incurre el INCAFE, organismo que está en quiebra por las pérdidas millonarias que ha sufrido en sus malas comercializaciones, contrahando varios abogados a un costo alto, publicando anuncios y pagando programas televisados.

Los declarantes agregan que sólo la malicia o la ig-

norancia puede llevar al INCAFE a afirmar cosas en su propaganda que contrarian la verdad de los sucesos con el propósito de engañar al pueblo sobre las actuaciones de dicha entidad.

"No podemos creer que estos directores tergiversen la triste realidad de las ventas de café de la extinta Compañía Salvadoreña de Café tratando de hacerla aparecer como algo bien hecho y actuado", dice los informantes al referirse a

—Favor pase a la página 29.



VISITA DE CORTE-SIA. El nuevo embajador de México en nuestro país, Sr. Federico Urruchua Durán, hizo visita de cortesía a **EL DIARIO DE HOY**. Fue atendido por ejecutivos de la empresa.



SE PAGUE CON BONOS. El Banco Central de Reserva pide se pague con bonos y no con divisas las deudas a los proveedores de materia prima y maquinaria, como medida de escape para solventar las deudas contraídas hasta diciembre 1984, manifiestan el Lic. Roberto Ortiz Avalos y Sr. Eduardo Menéndez, presidente de ASI.

Halley se Observa con Telescopio

El cometa Halley sólo puede ser visto, en estos días, con binoculares o con un pequeño telescopio, dice el arquitecto Francisco Ulloa Campos, quien dedica parte de su tiempo al estudio de la astronomía.

El cometa —explica Ulloa— se ha venido desplazando de Oriente a Poniente en noviembre, al través de las constelaciones del Toro, Pleiades o Siete Cabritas y Aríes, que son visibles —dice— temprano de la noche en esta época del año.

Durante los primeros

—Favor pase a la página 29.

Gobierno no Logra el Progreso del País

El Gobierno del presidente Duarte no ha hecho progresar al país por dedicarse únicamente a hacer política; no encuentra una solución verdadera a la problemática económica, afirmó ayer el Dr. Armando Calderón Sol, líder de la fracción de ARENA, agregando que el Gobierno tampoco encuentra una solu-

ción al problema de la violencia y a la agresión que sufre el país de parte del sandino-comunismo nicaraguense.

Duarte, agrega Calderón Sol, ha visto que su imagen externa se ha deteriorado mucho, motivo por el cual se pasa haciendo viajes al extranjero, a Venezuela, a

—Favor pase a la página 25.

Profesor Rubén H. Dimas Acreedor a Laurel de Oro

El maestro de muchas generaciones, Rubén H. Dimas, será condecorado con el Laurel de Oro, el 11 de este mes, durante un acto solemne presidido por miembros de la familia Ancalmo, creadora de la presea que anualmente se otorga a valores nacionales de diversas actividades.

En su vida profesional don Rubén ha recibido muchos homenajes y distinciones, como la Orden "José Matías Delgado" en el grado de "Gran Comendador", medalla de plata; la "Palma de Oro" de la Cámara de Comercio e In-

—Favor pase a la página 36.

Carnet Electoral Prepara el Central de Elecciones

Un carnet electoral que vendrá a sustituir la cédula de identidad personal solamente para la emisión del voto, está preparando el Consejo Central de Elecciones (CCE).

Así lo expresaron ayer el Presidente y los dos miembros de ese tribunal electoral en el despacho del Ministerio del Interior, afirmando que tendrán que

visitar otras oficinas públicas para dar a conocer los alcances de ese nuevo documento.

El Dr. Mario Samayoa, Presidente del CCE, afirmó que el carnet electoral, que está en vías de autorizarse, no tiene "absolutamente" nada que ver con la cédula, pues tanto uno como otro

—Favor pase a la página 23.



CARNET ELECTORAL.— Sobre el carnet electoral hablaron miembros del Consejo Central de Elecciones, en el despacho del Ministro del Interior. De izquierda a derecha: ingeniero José Francisco Merino y Dr. Mario Samayoa, del CCE; Dr. Edgardo Belloso Funes, Ministro, y Dr. Arturo Méndez Azahar, del CCE.